



Les cordées de la réussite 2022-2023

publié le 15/09/2022

Descriptif :

Les cordées de la réussite 2022-2023

Journée du 26 septembre 2022

Dans le cadre du projet « les cordées de la réussite » les élèves de la classe de 3èmeA participeront à une sortie scolaire au lycée Bellevue de Saintes. Le départ est prévu vers 9h20 du collège.

Ils seront intégrés à une classe de seconde qui participe aussi au projet.

Pendant une demi-journée ils découvriront les secrets de l'identification par l'ADN dans le cadre d'un atelier ludique animé par l'école de l'ADN de Poitiers.

Pendant la pause méridienne ils pourront déjeuner à la cantine du lycée et aussi se familiariser avec les différents lieux de l'établissement.

Dans un second temps un travail au CDI de réalisations d'affiches sur l'ADN leur sera demandé. Des groupes de travail mélangeant collégiens et élèves de seconde seront constitués.

Après une journée bien remplie ils regagneront le collège en fin d'après-midi.

M. Jean Aubert



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.